

LE CAFE
"COUP de GUEULE - COUP de CŒUR"

Du jeudi 11 mai 2023



COLLECTIF CITOYEN DE MIONS
7-9 allée du Château, 69780 MIONS

Compte rendu de Jean-François Bornard

Le café CGC/CDG nous a permis d'échanger sur le problème de la semaine de 4 jours : à qui peut-elle s'appliquer et quelles en seraient les conséquences. En effet, le passage aux 35 H s'était accompagné d'un fort accroissement de la rentabilité du travail ayant bénéficié essentiellement aux entreprises, mais avec une « pression » sur les salariés responsable d'une dégradation de la vie au travail. Ce n'est pas pour rien que les manifestants contre la réforme des retraites clamaient : « 2 ans de travail en plus, c'est 2 ans qu'on nous vole ! » Les avis restent partagés, sur les bénéfices à en attendre, largement influencés par le secteur d'activité dans lequel on se trouve (fonction publique, production, artisanat...).

L'heure ayant tournée trop vite, les 22 H fatidiques sonnont la fin de notre présence à la MDA, nous sommes obligés de clore la réunion sans avoir eu le temps de boire le verre de l'amitié que nous avons programmé... Partie remise.